

- Ante la inflación más alta en 21 años, propusimos subsidiar la canasta básica; para apoyar a la gente más pobre en esta crisis.
- Estamos enfrentando el autoritarismo de este gobierno, que por incumplir el TMEC costará a las y los mexicanos hasta 30 mdd.
- Porque mientras el oficialismo tira el dinero de las y los mexicanos en caprichos costosos e innecesarios, nosotros trabajamos en resolver las necesidades más inmediatas de la gente.

Por eso señalamos al gobierno cuando canceló los apoyos a las microempresas familiares, que generan 7 de cada 10 empleos.

- Y por eso propusimos ayuda económica para que no cierren estos negocios familiares, para cuidar el empleo de las y los mexicanos.
- También, hemos defendido la economía de las mujeres trabajadoras de México, cuando les quitaron las estancias infantiles y las escuelas de tiempo completo, que les permitian desarrollarse profesionalmente. Hoy estas estancias infantiles siguen operando bajo la intervención de los buenos gobiernos locales del PAN.



"PROPUSIMOS UN SEGURO DE DESEMPLEO.

Y TU FAMILIA SI PIERDEN SU
TRABAJO":

JORGE ROMERO



En Acción Nacional estamos dando la batalla en la Cámara de Diputados con lealtad a México, por las familias mexicanas, tope donde tope:

Jorge Romero, Coordinador de las y los Diputados del PAN en la LXV Legislatura.